Werktätigen im Alltag spürbar werden.

Wahlversammlungen im Stil des VIII. Parteitages - das heißt, das Gesicht mehr denn je den Menschen, vor allem der Arbeiterklasse, zuzuwenden. Wir begrüßen das Bemühen vieler Parteiorganisationen, sich vor wichtigen Entscheidungen eingehend mit den Werktätigen zu beraten und auch die Ergebnisse der Wahlversammlungen in ArbeiterverSammlungen, Brigadetreffs oder persönlichen Gesprächen den Parteilosen zu erläutern.

Ich möchte hier jedoch offen sagen, daß die Massenverbindung manches Parteikollektivs noch nicht den Anforderungen entspricht und sich hin und wieder auch Enge in der Arbeit bemerkbar macht. Ich meine die Tendenz, nur mit einem bestimmten, fortgeschrittenen Teil der Werktätigen zu arbeiten. Natürlich werden sich mit wachsender Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins immer mehr V/erktätige sozusagen als parteilose Kommunisten um ein Parteikollektiv scharen, zumal wir die Zahl der Neuaufnahmen nicht beliebig ausdehnen können. Aber Kommunisten zeichnet aus, daß sie stets und ständig mit allen Arbeitskollegen oder Nachbarn und bei jeder Gelegenheit mit den Menschen im Gespräch sind, ihnen die Politik der Partei an aktuellen Anlässen erläutern, ihnen vertrauen und niemanden mit seinen Prägen allein lassen.

Wahlversammlungen im Stil des VIII. Parteitages - das bedeutet, mit überzeugenden Argumenten auf die Prägen zu antworten, die die Menschen bewegen. Das trifft nicht nur auf die betrieblichen, örtlichen oder innenpolitischen Probleme zu. Gegenwärtig stehen besonders viele außenpolitische Themen im Blickpunkt des Interesses, und es gibt keine Präge, auf die wir Kommunisten im kameradschaftlichen Gespräch nicht eine offene, vom Geist des Internationalismus geprägte, überzeugende Antwort zu geben vermögen. Natürlich setzt das voraus, daß in den Zusammenkünften der Genossen die weltanschaulichen Prägen keinesfalls in den Hintergrund gedrängt werden, sondern eine dominierende Rolle spielen. Ganz bewußt stellen wir die ideologische Arbeit ins Zentrum der Tätigkeit unserer Partei.

Wir Kommunisten sind die einzige Partei, die eine wissenschaftliche Weltanschauung, den Marxismus-Leninismus, besitzt und auf